

Cinco fallecidos por siniestros de tránsito en primera semana del año

Los últimos tres accidentes fatales se registraron en menos de 24 horas en las comunas de Ovalle, Vicuña y La Serena.

El inicio del nuevo año ha traído un lamentable número de tragedias viales a la región de Coquimbo, luego de que este martes se registrara un nuevo siniestro vehicular en la Ruta 5, con resultado fatal.

El hecho habría ocurrido en el kilómetro 489, en la comuna de La Serena, e involucraría a un camión pequeño, en el cual solo se encontraba el conductor.

Por motivos que aún se investigan, el chofer habría perdido el control del vehículo, lo que llevó a que este se deslizará por la vía hasta salir de la carretera. En ese preciso momento, el hombre saldría eyectado del camión en dirección a la calzada, generándole graves lesiones.

Al lugar acudió personal del SAMU, donde le prestaron los primeros auxilios al conductor, para luego dirigirlo al Hospital de La Serena, recinto asistencial donde fue recibido en riesgo vital para luego fallecer en el establecimiento.

EN MENOS DE 24 HORAS

El primer hecho fallecimiento por siniestro vial en la región durante el 2025, se remonta al pasado sábado 4 de enero, cuando cerca de las 7 de la mañana, en la Ruta 5, a la altura de Cuatro Esquinas, un vehículo menor, conducido por una mujer de 27 años, quien iba acompañada por un hombre, perdiera el control del automóvil, terminando en un volcamiento.

El siniestro, asociado al exceso de velocidad y las condiciones climáticas, que complicaron el estado de la ruta, terminó en el fallecimiento del copiloto, de 37 años, mientras que la conductora fue trasladada con lesiones graves al



Hospital de La Serena.

Luego de ese lamentable suceso, es que se registrarían tres siniestros viales con fallecimientos en menos de 24 horas, siendo el primero el ocurrido durante el mediodía del lunes 6 de enero, esta vez en la Ruta 41, a la altura del Puente Peralillo, en Vicuña.

En dicha oportunidad, se habría producido un choque frontal entre una camioneta particular y un camión de la Dirección de Vialidad, luego de que el vehículo menor sobrepasara el eje de la calzada, terminando en el impacto contra el vehículo mayor.

Debido a la fuerza del impacto, el conductor de la camioneta terminó falleciendo en el lugar.

Horas después, cerca de las 22:30 horas del mismo lunes, se registraría un nuevo siniestro vial en la Ruta 5 Norte, específicamente en el sector de Socos, en la comuna de Ovalle.

Nuevamente, la víctima sería el conductor de una camioneta, el cual, luego de perder el control del vehículo,

impactaría con el cerro al costado de la vía, luego con la barrera de contención y finalmente se volcaría.

Si bien los dos pasajeros de la camioneta resultaron con lesiones, pero fuera de riesgo vital, el chofer fallecería en el lugar.

Posteriormente, durante la tarde, se registraría un nuevo siniestro en el kilómetro 529, sector de La Higuera, donde un camión que transportaba frutas y verduras perdería el control, generando una colisión contra una barrera tipo New Jersey, provocando que el vehículo se comenzara a incendiar. El chofer logró ser rescatado del camión con vida, pero lamentablemente, debido a la gravedad de sus heridas, falleció en la ambulancia que lo trasladaba a un centro asistencial.

En respuesta a estos trágicos hechos, el capitán de Carabineros Eduardo Garrido Tapia hizo hincapié en el autocuidado y el respeto a las normas de tránsito por parte de los conductores.





**REPUESTOS
 ORIGINALES Y
 ALTERNATIVOS**

BAQUEDANO #825 COQUIMBO

**ADEMÁS
 CONSULTE POR
 REPUESTOS PARA**





**SERVICIO DE ENCARGO Y DESPACHO
 PARA TODAS LAS MARCAS**

51 2320313

+569 33532539

Email: multipart825@gmail.com

TODO NISSAN HORARIO DE ATENCIÓN DE
 LUNES A VIERNES DESDE LAS 09.10 A LAS 17.00 HRS Y SABADO
 DESDE LAS 09.10 A LAS 13.30 HRS.